

Jamin Keamanan Kawasan Pelabuhan, Polri dan TNI Bersinergi Lakukan KRYD di penyebrangan Poto Tano

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Feb 21, 2024 - 21:06



Sumbawa Barat NTB - Untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat pengguna jasa Pelabuhan Poto Tano, Kecamatan Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat, Polsek Kawasan Pelabuhan tersebut rutin melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) guna menciptakan

Ketertiban dan keamanan bagi pengguna jasa Pelabuhan.

Dalam pelaksanaannya, kepolisian Sektor Kawasan Pelabuhan melibatkan semua unsur yang ada diantaranya Anggota TNI AD, AL, serta anggota Polri dari Polsek Setempat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos., kepada media ini mengatakan kegiatan yang dilaksanakan tersebut merupakan upaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta sebagai upaya menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum polres Sumbawa Barat.

“Mengingat pelabuhan laut merupakan salah satu tempat yang sangat ramai dikunjungi dan dilalui oleh masyarakat dari berbagai penjuru, tentu kita berupaya menciptakan situasi yang aman sehingga masyarakat merasa keamanannya terjaga,”ungkap Eddy, Rabu (21/02/2024).

Disamping itu untuk memberikan keamanan bagi pelaku usaha atau UMKM yang ada di kawasan pelabuhan kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin, diharapkan dapat meminimalisir tindak kejahatan yang biasa terjadi seperti halnya kasus 3 C.

Kepada pengguna jasa Pelabuhan, petugas menghimbau agar tetap selalu berhati-hati dan waspada terutama bagi penumpang agar barang-barang bawaan selalu terpantau serta menjaga keselamatan diri maupun orang lain.

“Kepada para sopir kami menghimbau agar memperhatikan penumpang terutama kapasitas penumpang agar sesuai peraturan yang ada seperti tidak memuat melebihi kapasitas karena dapat mengakibatkan kecelakaan lalu lintas,”jelasnya.

Kegiatan dalam rangka memelihara Kamtibmas tersebut merupakan wujud sinergitas Polri dan TNI dalam memberikan Pelayanan Keamanan untuk masyarakat. (Adb)